



**¡Lo hicimos! iTenemos programa de Medicina!**

Mediante Resolución 017663 del 19 de agosto de 2025 del MEN

## Ecopetrol aprueba inversión en el Parque Eólico Windpeshi en La Guajira

EstáSucediendo Diciembre 23, 2025 La Guajira



Comparte

La Junta Directiva de Ecopetrol aprobó la asignación de recursos de inversión para el proyecto eólico Windpeshi, ubicado en los municipios de Uribia y Maicao, en La Guajira.

La decisión final de inversión (FID por sus siglas en inglés) marca un avance estratégico para la compañía y el país, porque será el primer proyecto eólico madurado, construido y operado 100% por Ecopetrol, convirtiéndose en el más grande del territorio nacional, al tener el potencial de incrementar en 5 veces la capacidad instalada actual de energía eólica.

Una vez entre en operación, Windpeshi producirá alrededor de 1.006 GWh al año y evitará la emisión de más de 140 mil toneladas de CO<sub>2</sub> anuales, una cifra comparable a retirar de circulación 90 mil vehículos durante un año.



Ahora puedes seguirnos en nuestras redes sociales [Facebook](#), [Instagram](#) y [TikTok](#).

Espacio Publicitario



Esta decisión final de inversión se sustenta en la apropiación técnica de los aspectos que viabilizan el proyecto, así como en un proceso riguroso de relacionamiento territorial, que la compañía viene adelantando desde hace varios meses en las áreas de interés del proyecto.

El proceso de conversación con las comunidades atiende su solicitud de mantener un diálogo directo en su territorio, lo que ha permitido fortalecer la confianza, el respeto y la colaboración con las autoridades locales y nacionales, en aras de viabilizar el proyecto.

Espacio Publicitario



EstáSucediendo

Todos sus Posts



## Más Recientes



Aqualia entrega más de 2 mil regalos a niños de Riohacha

EstáSucediendo

Diciembre 23, 2025



Ecopetrol aprueba inversión en el Parque Eólico Windpeshi en La Guajira

EstáSucediendo

Diciembre 23, 2025



La Alcaldía de Uribia presenta la reactivación del Festival Wayuu como su mayor logro

EstáSucediendo

Diciembre 23, 2025



iLo logramos!

Mediante la resolución 020201 de 2024, MinEducación otorgó la Acreditación Institucional en Alta Calidad a Unigejira.

## SUSCRIBETE





Ecopetrol reafirma que el éxito de Windpeshi depende del desarrollo conjunto y de una presencia permanente en el territorio, bajo principios de respeto, participación y responsabilidad.

La compañía mantendrá informados a sus inversionistas, autoridades y grupos de interés sobre los avances relevantes del proyecto, en cumplimiento de la regulación vigente y las mejores prácticas de transparencia corporativa.



También puedes leer: [Gases de La Guajira anuncia horarios especiales de atención durante las festividades de fin de año](#)

Windpeshi aportará 205 MW de energía limpia, que serán destinados principalmente al autoabastecimiento energético del Grupo Ecopetrol, lo que contribuye a la descarbonización de sus operaciones y a mejorar la confiabilidad del Sistema Interconectado Nacional.

El proyecto contempla la instalación de 41 aerogeneradores de 5 MW, una subestación de media tensión con transformador de 180 MVA, un punto de conexión aprobado de 200 MW y una línea de transmisión de 60 km a 220 KV.

Espacio Publicitario

Etiquetas: Ecopetrol, Inversión, Parque Eólico, Windpeshi

ANTERIOR

## Noticias relacionadas



La Alcaldía de Uribia presenta la reactivación del Festival Wayuu como su mayor logro



Gases de La Guajira anuncia horarios especiales de atención durante las festividades de fin de año



Desde Puerto Estrella, la administración municipal de Uribia presenta positivo balance de gestión

Cargar Más

## Te puede interesar



La comunidad indígena de Yawaka en Manaure recupera el acceso al agua con apoyo de Uniguaíra



Hospital Nuestra Señora de los Remedios avanza en su modernización con nuevos equipos de diagnóstico médico



Grupos de investigación de Uniguáira destacan en Convocatoria MinCiencias



Venta anticipada del gas de Sirius asegura el 100 % de la oferta y refuerza el abastecimiento energético del país



Asamblea de La Guajira reconoce al empresario Laureano Mejía Carrillo con la Medalla Luis Antonio Robles